

Cuba remet aux États-Unis un citoyen réclamé par la justice



La Havane, 11 août, (RHC)- Les autorités de Cuba ont remis aux États-Unis un citoyen réclamé par la justice de ce pays à cause de délits commis en territoire étasunien.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères précise que l'individu était entré dans le territoire national le 31 juillet dernier et qu'un mandat d'arrêt d'Interpol avec alerte rouge pèse sur lui.

La note explique que l'action est basée sur l'application stricte par Cuba de ses obligations juridiques internationales en matière d'application de la loi et de l'aide entre les deux gouvernements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168792-cuba-remet-aux-etats-unis-un-citoyen-reclame-par-la-justice>



Radio Habana Cuba